



## III SEMANA DE CINE ESPAÑOL

“1976-1986: PELICULAS PARA UNA DECADA”

**P**or tercer año consecutivo, organizada nuevamente por el Area de Cultura de la Diputación Provincial, los ciudarrealeños hemos tenido ocasión de asistir a una nueva Semana de Cine Español, la tercera. Han sido cinco días de cine, del 10 al 1 del pasado noviembre de 1986, en el que nos hemos enfrentado a una amplia panorámica de diez películas españolas, a través de las cuales se ha querido hacer un resumen de la evolución de nuestro siempre bien amado cine desde la implantación de la democracia en el país hasta los días que vivimos en la actualidad. De ahí el subtítulo de “1976-1986: Películas Para Una Década”, que ha llevado esta III Semana de Cine Español.